

KID Magdeburg/Prowise

Touch-Displays für Sachsen-Anhalt

[27.07.2020] KID Magdeburg und Prowise haben einen Rahmenvertrag über digitale Lehrmaterialien für Schulen, Unternehmen und Behörden in Sachsen-Anhalt geschlossen. Prowise hat sich unter anderem dazu verpflichtet, über die Laufzeit jährlich rund 1.000 Touch-Displays zu liefern.

Die Kommunalen Informationsdienste (KID) Magdeburg stellen die IT für ihre 85 Genossenschaftsmitglieder der Kommunalen IT-UNION (KITU) in Sachsen-Anhalt bereit. Wie KID Magdeburg mitteilt, hat man sich nach einem intensiven Ausschreibungsverfahren für die Zusammenarbeit mit dem Unternehmen Prowise entschieden. Der Rahmenvertrag über digitale Lehrmaterialien für Schulen, Unternehmen und Behörden beinhaltet Beratung, IT-Infrastruktur, Hardware, Software, Installation, Schulung, Garantie, Service und Datensicherheit. Es wurde vereinbart, dass Prowise in den kommenden vier Jahren circa 1.000 Touch-Displays pro Jahr an das Bundesland liefert. Die Touchscreens sind gezielt für das Bildungswesen entwickelt worden, meldet der kommunale IT-Dienstleister. Durch die spezielle Schreibtechnologie im Bildschirm fühle sich das Schreiben auf dem Touch-Display genauso an wie auf Papier. Mit der mitgelieferten Software könne die Klasse direkt loslegen: zum Beispiel mit einem interaktiven Rechenrennen, einer digitalen Mindmap oder einem unterrichtsbezogenen Quiz. Die Schulen werden bei der Inbetriebnahme der Touch-Displays umfassend begleitet. Prowise bietet auch verschiedene Schulungs- und Inspirationsveranstaltungen an.

(sav)

Stichwörter: Schul-IT, KID Magdeburg, KITU, Prowise, Sachsen-Anhalt